
お客様

会長の時間 金井康二 会長

①本日理事会を開催致します。役員、理事の方は出席願い
ます。

②ハイライトよねやまが届きました。各テーブルに配布し
ましたのでご覧下さい。

③３月16日にベラヴィータで行われるＩＭの出欠表と、
ゆうあい作品展の出欠表を回覧しますので、記入をお願
いします。

幹事報告 古池好幸 幹事

ゆうあい作品展（会期：1月31日～２月２日）について。
　　・１月31日（金）9：30～準備
　　・２月２日（日）15：30～片付
　皆さんのご協力をお願致します。

奉仕プロジェクト委員会 真下大輔 委員長

ソングリーダー 永井 郁 会員

沼田税務署
　署長：桑山徳男 様　　総務課長：羽賀智信 様

　皆さん、こんにちは。1 月はロータリーの特別月間のう
ちの『職業奉仕月間』です。
　国際奉仕とか青少年奉仕とかいう言葉は分かりやすいの
ですが、職業奉仕という言葉は意外と難解な言葉ではない
かと思います。ある意味哲学的な言葉かもしれません。そ
して、この言葉は完全にロータリー用語で、辞書には載っ
ていないそうです。
　職業は自分に対して利益を求める行いです。そして奉仕
とは相手に対して行うことです。そのことから、この二つ
はまったく方向性が違うことに気が付くと思います。やは
り職業奉仕だけは、分かったような分からないような言葉
だと気が付きました。
　ではなぜ、この言葉がロータリーで生まれたのでしょう
か？
　広い意味での商いは、お客や消費者、顧客に良質な奉仕
をすることにより、自分も良くなる（利益をもたらす）と
いう解釈になります。その根底には、商いにおいて悪いこ
とと知っていながらその道から逸脱し、法を犯すようなこ
とは絶対にしないという原則があります。
　回りくどくなってしまいましたが、ロータリアンが自分
の職業をしっかり行えば必ず意義ある事業となり、その力
をもって社会に貢献し奉仕するということ、そしてそれは
ロータリー標語の『最も多く奉仕するもの、最も多く報わ
れる』ということになります。
　今月は特に『職業奉仕』に励んでみてはいかがですか？
　以上、会長の時間とさせていただきます。
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本日のランチ出席報告 吉住正史 委員

沼田中央ロータリークラブ

スマイルＢＯＸ報告 小林若葉 委員

本日の卓話

金井 康二・古池 好幸
①沼田税務署 署長 桑山徳男様、総務課長 羽賀智信様、よ

うこそお越し下さいました。卓話楽しみにしています。
②前橋育英高校、第103回全国高校サッカー選手権優勝

おめでとうございます。６万人の観衆すごかったです
ね！

生方 彰
　本日は、沼田法人会で大変お世話になっております沼田
税務署 署長 桑山徳男様、総務課長 羽賀智信様のご来訪を
記念して、ご講演頂けますことに心から感謝申し上げま
す。
原澤 ふじ子
　誕生日に素敵なお花をありがとうございます。
柗井 千恵子
　誕生日にステキなお花ありがとうございます。
真下 大輔
①本日、ジャンバーでの参加となってしまいました。
②奉仕プロジェクト委員会より報告がございます。宜しく

お願い致します。
武井 正男・赤井 幸夫・石坂 一男
　桑山税務署長・羽賀総務課長のご来訪を記念してボック
スインします。本日は仕事に役立つ話と伺っております。
税金だけの話より嬉しいです。卓話を楽しみにしておりま
す。
宮田 美行
　第103回全国高校サッカー選手権大会において、群馬
県代表前橋育英高校が白熱のＰＫ戦を制して、２度目の優
勝をしました。おめでとう！！

　『人を育てる難しさ』と題して卓話をして頂きました。
数年前から職場でのハラスメントについて、注意喚起がさ
れるようになりメディアでも取り上げられています。最近
では更に新型ハラスメントが職場でも日常生活でも取り沙
汰されるようになったようで、週刊誌に掲載されたハラス
メントの一部を紹介して下さいました。
　また税務職員の採用試験について紹介があり、広く募集
しているとの事でした。

卓話者紹介　武井正男会員

沼田税務署長　桑山徳男様


